

3年学年だより



白山市立蝶屋小学校

2025.1.31

暦の上ではもうすぐ立春ですが、寒い日が続いています。まだまだ寒い日が続きそうなので、体調管理に気をつけましょう。

さて、3年生もあと2ヶ月となりました。6年生を送る会に向けての練習が始まっています。3年生は音楽の時間に練習をしている合奏を発表する予定です。この練習を通して、みんなで一つのものを作り上げる喜びを感じてほしいものです。6年生に、今までの感謝と、3年生として成長した姿を見せられる発表となるよう、がんばっていきます。

～お知らせ～

☆☆授業参観について☆☆

2月6日（木）5限 授業参観（13:20～14:05）
その後 学年懇談会（14:15～15:00）

子ども達のがんばっている姿をぜひご覧ください。

総合で作ったカードを一人一人発表し、その後、カードゲームで遊びたいと思っております。ぜひ、保護者の皆様にもご一緒にカードゲームに参加して楽しんでいただけたら嬉しいなと企画しております。

お忙しいとは思いますが、どうぞよろしくお願いします。

カード例



☆☆博物館見学の様子☆☆

社会科において、「市のうつりかわり」という学習を進めています。学習過程において、道具とくらしのうつりかわりという内容があります。今と昔の違いを実際に目で見て学びを深めるために、博物館へ見学に行きました。子どもたちは、昔の道具を目の前に、今との違いに驚きを見せていました。帰り際、ある子が「もう一度、展示コーナーで昔の道具が見たい！」と話をするくらい、興味を惹きつける展示が多くありました。

また、洗濯板で洗濯する体験をさせてもらいました。冷たい水で洗濯をし、思わず「冷たい！」という声がもれていました。洗濯後、暖かい火鉢で暖をとり、冷たくなった手を温めました。この体験を通して、昔の人は、その時代に合わせて工夫をしながら生活を重ねてきたことがわかります。貴重な経験をさせていただきました。

